

Nuevo acuerdo con el Colegio de Graduados Sociales de Sevilla

Este mes de marzo, AEDAF ha firmado un acuerdo colaboración con el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Sevilla, con el fin de llevar a cabo acciones y actividades para dar un mejor servicio a sus colegiados, en aras de una formación permanente de sus miembros, facilitando la actualización de sus conocimientos, especialmente en cuestiones tributarias.

El convenio ha sido firmado por parte del Colegio, por su presidente Juan Antonio Montes y por parte de AEDAF, Daniel Martín, delegado territorial de Andalucía - Sevilla y Extremadura.



En la imagen, por parte de AEDAF, Francisco Adame, delegado del Gabinete de Estudios, Jose Ángel García, delegado provincial de Sevilla y Daniel Martín, junto a los representantes del Colegio, Juan Antonio Montes, Juan de Dios García, vicepresidente, y José Antonio Ortiz, tesorero.